

**CLUB WEEKLY No.0029****よいことのために手を取りあおう**

国際ロータリー会長 フランチェスコ・アレツツオ

会員増強・新クラブ結成推進月間

例会日：2025年8月18日(令和7年8月18日)



会長 平松悦子

今日の例会

2025年8月18日

18:30~

次回の例会

2025年8月25日

オンライン 12:30~

- 今日の歌 【我等の生業】
- 出席報告
- ニコニコ報告
- 卓話：永田 雄治様（ウエストジョーダン RC）

- 今日の歌 【奉仕の理想】
- 出席報告
- ニコニコ報告
- 卓話：古河 亜紀子様

会長の時間

平松悦子

皆さま、こんにちは。

本日はお忙しい中、例会にご出席いただきありがとうございます。

私は、今年度2025年7月より大阪上方ロータリークラブの会長を務めさせていただいております、平松悦子です。どうぞよろしくお願いいたします。

まず、日頃よりクラブ運営にご協力いただいている会員の皆さま、幹事・理事・委員長の皆さまに、心より感謝申し上げます。

特に今年度のスタートにあたって、皆さまから温かいご助言や励ましのお言葉を頂戴し、非常に心強く感じております。

さて、7月28日は、ガバナー公式訪問を兼ねた6クラブ合同例会が無事開催されました。まだ発足して2年目の私たち大阪上方ロータリークラブにとって、他クラブの皆さまと共に学び、活動を共有できたことは、本当に大きな意義があったと思っています。また、当クラブの特徴や活動内容についても、多くの方に知っていただく貴重な機会となりました。

この合同例会を通じて私が改めて感じたのは、「ロータリーは、単独で動くものではなく、仲間とつながることで大きな力を持つ」ということです。他クラブの経験や工夫は、私たちのこれから活動にとって大いに参考になり、刺激になりました。

今後もこうしたつながりを大切にしながら、地域に根ざした奉仕活動を着実に積み上げていきたいと思います。

さて、私たち大阪上方ロータリークラブは、昨年度新たに誕生した、まだ若いクラブです。けれども、設立当初から明確なビジョンを持って活動してまいりました。それが、「ポリオに特化した奉仕クラブ」という方向性です。

ロータリーの長年の取り組みであるポリオ撲滅運動に、私たちも明確な意思を持って関わっていこうという想いで始まりました。

私自身、改めてこのポリオ問題を深く学ぶ中で、「世界に残された課題を無視しない」というロータリー精神の本質に強く心を動かされました。

大阪上方ロータリークラブ

創立：2024年7月22日 例会：第1・3週目は対面・第4週目はオンライン

会長：平松 悅子

幹事：久保 太公矢

会報資料担当：青戸 佳世

【例会場】〒543-0001 大阪市天王寺区上本町 6-1-55 シェラトン都ホテル大阪

TEL: 06-6773-1111 FAX: 06-6773-3322

【事務局】〒579-8058 東大阪市田町 3-12 医療法人翔聖会 気付

TEL: 080-2026-1803 MAIL: osaka.kamigata.rc@kind.ocn.ne.jp

また、昨年度より取り組んでいるのが、「子ども食堂」の運営です。これは、ポリオという“世界的な課題”と並行して、地域の“足元の課題”にも目を向けたいという、クラブメンバーの強い意志から生まれた活動です。

毎月1回、小さな場所で、あたたかいご飯と安心できる空間を、子どもたちに提供しています。特別なことをしているわけではありませんが、そこにあるのは、人と人のつながりと、誰かを思いやる心です。

私は奉仕とは「行動」であり、「継続」であり、何より「誠意」だと思っております。大きなことをする必要はありません。

一人の子どもの笑顔や、地域の方の「ありがとう」という言葉が、私たちの心のエネルギーとなります。

このような取り組みを、これからも“無理なく・楽しく・意味のあるかたち”で続けていきたいと考えています。

今年度、会長として私が掲げたいテーマは、「しなやかに、そしてしっかりとー新しいクラブだからできる奉仕を」です。まだ歴史の浅いクラブだからこそ、私たちは柔軟さと可能性があります。固定観念に縛られず、時代や地域のニーズに合わせて、ロータリーの精神を今の形で表現していきたいのです。

- ・若い世代にアプローチするにはどうすればよいか
- ・SNSや動画など、新しい伝え方をどう取り入れるか
- ・女性の参加や多様な価値観をどう受け入れていくか

こうした課題に前向きに向き合いながら、「上方クラブならではのロータリー活動」を築いていけたらと思っています。

もちろん、私一人の力ではできません。むしろ、私には皆さまの知恵と力が必要です。だからこそ、この1年は“皆でつくるクラブ”にしていきたいと強く願っています。

最後に。

ロータリーの原点は、「超我の奉仕」——つまり、自分のことよりも他者のために、という精神です。その原点に、私たちはいつも立ち返りながら、未来に向かって歩み続けるべきだと思います。

大阪上方ロータリークラブが、地域に、そして世界に、小さくとも確かな光を届けられる存在であり続けられるよう、どうかこれから1年間、皆さまの変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

幹事報告

久保太公矢

〈幹事報告〉

* MyRotaery 登録が未了の方、今後も会員同志サポートしながら全員登録にご協力お願いいたします。

〈理事会報告〉

* 事務局の設置を検討していますが、会員数が安定した際に再検討します。

* ロータリー『都』会にて2F駐車場からロビーへ入った「本日の案内板」の隣に例会場案内板の設置案が出ていますが、費用や内容変更があった場合の対応などをもう少し詳しく『都』会の皆様にお話を伺い検討します。

* 子ども食堂基金箱は補助金、寄付金の貯まった金額により設置を検討します。

★8月4日のゲスト★



間嶋会長エレクトの
お嬢様が
ご参加くださいました！
暑い中、お越しいただき
ありがとうございました！

【これからの予定】

* ロータリー財団セミナーのご案内

出席者：和田悠希子ロータリー財団委員長
日 時：9月6日（土）13:00～16:00

* クラブ職業奉仕委員長会議のご案内

出席者：小林友美子クラブ職業奉仕委員長
日 時：9月20日（土）10:00～12:00

* 公共イメージ向上セミナーのご案内

出席者：青戸佳世広報委員長
日 時：9月20日（土）13:00～14:30

* 国際・社会奉仕合同委員長会議のご案内

出席者：安田剛国際奉仕委員長・竹谷美和社会奉仕委員長
日 時：9月20日（土）15:00～17:00

いずれも会場は大阪市西区土佐堀1-5-6
大阪YMCA国際文化センター2Fです。

※受付は30分前より開始しておりますのでお時間調整の上、
皆様ご出席よろしくお願ひいたします。

出席報告

2025年8月4日

※() 内数字は出席免除会員の出席人数 会員: 24名 (免除00名)

会員数	24 (0) 名
出席会員数	15 (0) 名
メーニング	0 名
ゲスト	1 名
合計	16 名

15/24 出席率: 62.5%

ニコニコ報告

2025年8月4日

溝畠 正信 様 今評判の国宝見に行きました。
ガバナー月信8月号にカルガリー報告を
掲載いただきました。
ご覧下さい。

古河 亜紀子様 いつもお世話になっております

竹谷 美和 様 8月もよろしくお願いします

青戸 佳世 様 8月夏本番ですが頑張りましょう！

遠藤 孝二 様 いつもありがとうございます

平松 悅子 様 本日宜しくお願ひいたします。

安田 剛 様 今日もよろしくお願い致します

和田 悠希子様 お盆休み楽しみです

道木 良明 様 暑い中、役員の方々にはお世話していただき
道木 憲子 様 感謝申し上げます。

水野 順 様 暑さに負けずガンバロウ

間嶋 伸治 様 いつもありがとうございます

中島 勇人 様 暑いですね

朝倉 千勝 様 あつい

皆様、ありがとうございました

14名 合計 ¥23,000

PHF/米山功労者報告

ロータリー財団より感謝状をいただきました！！

- ◆ポールハリスフェロー ・宮岸 隆様 ・間嶋 伸治様
・中島 勇人様 ・道木 憲子様
- ◆米山功労者 ・溝畠 正信様 ・間嶋 伸治様



委員会報告

親睦活動委員長 中島勇人

第1回グルメ会は間島先生御用達の【北新地のよし留】さんで開催し 11名の方に参加して頂きました。
第2回グルメの会は濱部様により大阪西心斎橋の超予約困難店であります【和洋遊膳中村さん】で9月22日19時から開催予定です。

句会に関しては道木ご夫婦と溝畠先生ご夫婦の4人のご尽力で毎月第3木曜日に【居酒屋やいと】さんにて5時30分～7時 食事飲酒、7時～8時30分で句会開催予定です。

次回は8月21日木曜日5時30分～8時30分です。

クラブ対抗ボーリング大会は10月11日、25日に予選、11月15日に決勝戦が行われることになりました。
こちらの詳細につきましては後日案内があるかと思います。

年間予定の納涼会は9月22日開催予定の第2回グルメ会を充当しようと思います。

クリスマス会に関しては、ご希望等仰っていただければ検討していきたいと思います。

カルガリー世界大会 超我の奉仕レセプションに参加

溝畠 正信

(大阪上方RC)



この度私は、2024-25年度超我の奉仕賞受賞の栄に浴したことにより、ステファニー A. アーチック国際ロータリー会長から国際大会カルガリーでの超我の奉仕レセプションに招待を受け参加しました。6月21日(土) 17:00-18:30 Hyatt Regency Calgaryで開催されました。

このレセプションは、2021-25年度の4年間における「超我の奉仕賞」受賞者とメンバーシップ・ソサエティのプラチナ/ゴールドメンバーを対象としたもので、ステファニー・アーチックRI会長が招待されたものです。

会場にはおよそ100人余りが参加し、始めにアーチック会長がロータリーへの貢献に対し感謝の念を述べられ、次に次年度会長に選ばれたフランチェスコ・カレツォ氏を紹介されました。カレツォ会長エレクトは私と同じ歯科医で、個人的にも大変親しみを感じました。1週間前に息子たちと食事をしていた時に、次年度の会長指名を受けた、通常RI会長になる人は3年前から分かっていて準備期間があるのだけれど、突然に決まったもので、何とか皆さんの協力をお願いして職責を全うしたいと話されていました。

参加者は各々グラスを片手に気軽にフレンドシップを深めました。超我の奉仕賞、並びにメンバーシップ・ソサエティのプラチナ/ゴールドメンバー受賞者共にインディアとアメリカが多いという印象です。日本人は私一人だけでした。

今回私の超我の奉仕賞受賞は、私の38年余りのロータリー活動を評価して頂いたと思い、感激しています。

- 2008年ロータリー学友中心のロータリークラブである大阪ネクストロータリークラブの設立準備委員長として創設に尽力、2017年大阪水都ロータリークラブ設立準備委員長として創設に尽力、2015~2018年度地区ロータリー学友委員長として2018年に2660地区ロータリー学友会を日本で初めて設立に尽力したこと。(松本進也地区ガバナー年度)
- 2012~2015年度の3年間、地区ロータリー財団委員長として新しいロータリー財団補助金制度の導入・活用に携わり、2015~2020年の5年間、ロータリー日本役員の一人としてロータリー財団地域コーディネーター補佐(第3地域)として活動しましたこと。
- 大阪上方ロータリークラブ設立に携わり、2024年7月に国際ロータリー加盟を承認され、33名で活動を始めました。初代会長として、ポリオ根絶と子どもへの奉仕を重点目標にかけ、社会奉仕活動として大阪赤十字病院附属大手前整肢学園入所児に対しての歯科検診活動は国際ロータリーのショーケースに日本語版並びに英語版が掲載され、世界で注目されました。またグローバル補助金事業としてパキスタンのポリオ・ハイリスク地の学校に女性・子供向けのトイレ・下水設置を企画しています。
- パキスタン、インドでポリオワクチン投与活動を実施、パキスタンでは2019年から4回にわたり、インド・デリーでは2020年1月に活動しました活動内容は、国際ロータリーショーケースに取り上げされました。
- 2021年グローバル補助金プロジェクトGG2124985で、パキスタン・カラチのポリオ・ハイリスク地域5か所に太陽光発電浄水設備の設置を日本で初めて実施しました。その1か所では、当時のジェニファー・ジョーンズRI会長が浄水装置の始動スイッチをオンしました。

超我の奉仕賞審査には、ロータリーでの活動のみならず、その他の活動も評価されるようです。

- 35年以上にわたり、大阪府警察本部からの依頼で身元不明者の歯からの身元確認に携わっており、大阪府警察本部鑑識課長から感謝状を授与されました。また35年以上にわたり、日本赤十字社大阪府支部歯科医師救助奉仕団として活動し、現在は団長を務めており、日本赤十字社から社長感謝状を贈られました。